
作成日 2011/11/20  

議議議議    事事事事    録録録録    

会議名 2 丁目 11 月度 2 丁目運営委員会 

日 時 平成 23 年 11 月 19 日   19：30～21：30 

場 所 日の里２丁目公民館 

出席者 出席名簿参照 

作成者 （書記） 山口 

１．予算執行状況・予定 

①町内負担金および受益者負担金の納付。 

          （負担金）金190, 608円（11月１７日支払。） 

②慶弔費  

（香典1件）金5,000円（10月27日支払。） 

    

2. 報告事項 

①日の里地区コミュニティ運営協議会役員会開催。 

(11 月 12 日) 

 1.沖ノ島・世界遺産（宗像の景観計画について）・・・・・吉

原氏（大宰府市景観計画の概要） 

 2.市民協働部・・・・・木村さん （メイトム宗像）。 

むなかた市民フォーラム（メイトム宗像） 

ルックルック講座 （市民活動交流室） 

3. 市役所コミュニティ課より 

（自治会への委託業務について） 

a.広報誌の各戸配布物は全戸配布をお願いし 

たい。（自治会未加入世帯含む） 

委託料50,000円＋（全世帯×1,000円） 

b.回覧板はこれまで通り自治会加入世帯のみ。 

c.その他業務は現行と通り。 

 4. コミセン事務局から 

     a.年末防犯・防火パレードとパトロールに 

ついて 

詰所設置-11月30日（木）  

イルミ点灯-12月3日（18：00）  

    防犯パレード-12月10日 

（14：30～16：00） 約160名参加予定 

  （パレード参加者各町内 10名程度動員くださ

い。） 

夜間パトロール 20：00～21：00 

（会長＋2～3名）担当日12月17日（土） 27

日（火） 

 b. 防災講演会開催 12月4日 10：00～12：00   

c. 救命講習の案内 （宗像地区消防本部）   開

催日12月6日（火）8日（木）9：30～12：30

普通救命講習 受講者 11月25日迄受付 

②市長との懇談（会議題なし懇談会） 

１０月１５日（10：00～12：00） 

   ○空家対策  

○小中一貫教育・・日の里中にて実践中総合的に 

好ましい結果が出ているのでは（市長） 

○安全 安心の町づくり・・防災 防犯  

○住みやすい町ずくり・特に日の里は良い（市長） 

1.予算執行状況・予定 

①宮永会長より説明（質問・疑義無し。） 

②宮永会長より説明（金額訂正 金 10,000 円） 

 

 

 

2. 報告事項 

①1.宮永会長より説明（質問・異議無し。） 

2. 宮永会長より説明（質問・異議無し。） 

3.宮永会長より説明（質問・異議無し。） 

 4. a．宮永会長より説明及びパレードへの参加依頼 

A-5 立花組長より詰め所確認の質問あり。 

（牛島顧問により回答） 

（宮永会長より：動員については別途検討します。） 

（佐藤副会長より：12/17 は町内会のため会長 

により調整します。） 

b. 宮永会長より説明及び出席依頼 

c. 宮永会長より説明及び出席依頼 

②宮永会長より説明（質問・異議無し。） 

③宮永会長・佐藤副会長より説明及び牛島顧問より 

実例（昨年提出 3 件）紹介あり。 

（宮永会長より：他に希望があれば提出を推奨 

します。） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



○自主防災活動の強化（連絡体制の確立・・特に 

高齢者対策はどうするか。）（隣組組長による、 

各家庭を把握し老人、病人等々 の対策を強化し 

ては？）等の懇談が有りました。 

 ③改善提案書提出 

     ２丁目 5―１北側市道側面の整備提案 

（アスファルト舗装（今年中施工予定）にて回答。 

３.連絡事項 

①宗像市人権講演会（講師 落合恵子 氏） 

②掃除機更新について（コミセン使用） 

 

 

４.各部からの報告 

・教育文化部 

・健康福祉部 

・生活環境部 

・広報部 

・公民館活動部 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

5.その他 

①公民館、維持修繕工事について（土間工事） 

公民館の外周部分が降雨時、水溜りが出来近寄れ 

ない どうにか出来ないか。 

また草刈、清掃・メンテナンスを老人会が行って 

いるが夏・冬場作業は無理が生じている。 

※（犬走り部、土間部についての水溜り防止対策について、 

コンクリート、砕石敷き、を考慮し計画をしました。 

（別紙 平面図） 実測平面図に基づき専門業者に見積 

を依頼しました。） 

②公民館、維持修繕工事について（壁塗装他工事） 

  公民館外壁塗装が劣化して壁材の腐食が生じか 

ねない。早めの改修工事を行ってはどうか。 

 

 

 

 

 

 

 

３.連絡事項 

①宮永会長より説明 

（12/21（水）13:30～15：30 ハーモニーホールにて。） 

②宮永会長より説明（質問・異議無し。） 

 

４．各部からの報告 

教育文化部より 

宮永会長より欠席説明。 

 

健康福祉部生津部長より 

①11/8 ふれあい歩こう会開催報告。 

②11/13 グランドゴルフ結果報告（6 位） 

③いきいき教室開催報告（20 名参加） 

健康福祉部田中副部長より 

①11/28 いきいきふれあいサロンの説明。 

（40 名程度参加予定） 

②12/4 ふれあい昼食会の説明。 

 

 生活環境部前田部長より 

①11/16 釣川クリーン作戦(追加)開催報告。 

（8 名参加） 

②一斉清掃参加・協力へのお礼。 

③分別収集当番の連絡。 

④防犯灯(水銀灯)の修理の説明 

（市役所に直接連絡。） 

 

 広報部山口書記より 

  特になし。 

 

 公民館活動部阿部副会長より 

   ①11/26 バスハイク無事終了の報告。 

②公民館清掃当番の確認。 

 

5.その他 

議案①②宮永会長より説明（別途、資料あり）及び 

公民館維持費よりの出費を提案。 

（宮永会長より：工事見積書など確認が必要な場合 

は会長が保管をしております。） 

 

老人会林田会長より 

憩いの部屋の押入れの防湿工事も一緒に検討して 

欲しいとの要望あり。 

（宮永会長より：別途検討します。） 

 

議案①②の工事については、出席者全員同意にて 

議決。 



  建築後 20 年経過・・（塗装寿命 約 15 年程度） 

※（現地調査、測量の上数量を出しました。建築図面に 

基づき専門業者に見積を依頼しました。） 

  ③2 丁目町内会改革について 

別紙の通り役員等、将来のあり方を問う意見が有 

りました。11 月度町内会議を運営会議としはやめ 

の、結論を出してもらいたい。 

④14 組（Ｃブロック）よりお願いがありました。 

将来のブロック区分をどのように、整備するか 

町内会全体で考えてもらいたいです。 

  ⑤平成 24 年度 2 丁目役員の選考について（確認） 

     ５役  24 年度―Ｃブロック  

 専門部 24 年度―Ｄブロック 

 

次回：12 月 17 日（土）19 時 30 分～ 

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

5.5.5.5.そのそのそのその他他他他    

①平成 24 年度 2 丁目役員の選考について  

（11 月末までに指定ブロックでの候補を選任） 

５役 24 年度―Ｃブロック  専門部 24 年度―Ｄブロ

ック 

 

次回：11 月 19 日（土）19 時 30 分～ 

 

 

 

 

 

 

議案③宮永会長より現行制度の経緯説明と今回 

の趣旨説明（別途、資料あり）及び山口書記より 

議決要請あり。 

 

大平民生委員より 

  オブザーバー参加のため議決は棄権。 

老人会林田会長より 

老人会にて計りたい。 

生活環境部前田部長より 

制度変更は手間がかかるため、現行の顧問 

制度を支持。 

 

山口書記により議決要請。 

議案③については、棄権者以外、全員現行制度 

維持同意にて議決。 

 

④宮永会長より説明及び生活環境部前田部長より 

現状説明。 

 

A-5 立花組長よりブロック変更の経緯説明要請。 

(牛島顧問より現行ブロックの経緯説明あり。) 

 

宮永会長より改革案の説明。 

   (各組に持ち帰り検討して下さい。) 

  

生活環境部前田部長より 

 14 組の 5 役・専門部免除議決をもらいたい。 

C-14 橋本組長より 

   現状では町内会脱退の必要も出てくる。 

 

宮永会長より 

   ブロック再編で対応する事が妥当ではないか。 

 

生活環境部前田部長より 

   議決が無理であれば継続審議を希望。 

 

老人会林田会長より 

   14 組だけの問題ではないので検討が必要。 

  

A-3 吉武組長より 

   ブロック変更にともない弊害が出る可能性あり。 

各組の年齢構成にも配慮が必要。 

 

宮永会長・佐藤副会長より 

   各組の年齢構成を確認し、意見のとりまとめを 

各組長に要請 

 

A-4 梶田組長・B-21 柴田組長より 

   アンケート方式の提案あり。 

 

宮永会長・佐藤副会長より 

今期中に決を採りましょう。 

（書記によりアンケート作成） 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

⑤宮永会長より再確認 

（担当ブロックは 11 月末までに会長まで氏名の 

の連絡をお願いします。) 

 

子供会足立会長より 

   子供会で使う大型バスの停車は、申請が必要か 

どうか教えて下さい。 

（宮永会長：センターラインある道路の場合、 

申請不要。) 

 

宮永会長より 

12/4 ラグビーの試合の無料チケットがありま 

すので希望者は今取りに来て下さい。 

以 上。 

備考） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

この議事録は日の里コミュニティホームページに掲載しています。 

日の里コミュニティ http://www.hinosato.jp/ 

 

 



五役・専門部
氏名 出席 備考

会長 宮永 三夫 ○
副会長 佐藤 ゆきえ ○
副会長 安部 由紀子 ○
書記 山口 浩人 ○
会計 秦   幸 ○
部長 大田 育生
副部長 鈴木 明子
部長 前田 申一 ○
副部長 吉武 亜希一
部長 生津 紀子 ○
副部長 田中 達郎 ○

牛島 和夫 ○
廣石 満男

隣組組長
組 担当 氏名 出席 備考
1 広報 石津 陽子 ○
2 公民館 高橋 伸 ○
3 生活 吉武 正彦 ○
4 健康 梶田 豊子 ○
5 教育 立花 早苗 ○
6 広報 大森 典子 ○
7 健康 田中 達郎 ○
8 教育 大藪 佳代 ○
9 広報 岡崎 直哉 ○

10 公民館 坂牧 豊之
21 公民館 柴田 勢津子 ○
23 生活 井村 加奈江 ○
11 教育 森 田 亜紀
13 広報 阿部 孝子 ○
14 生活 橋本 憲治 ○ 代理
22 健康 永野 淳也 ○
16 健康 川俣 公枝 ○
17 広報 服部 勇次 ○
18 公民館 緒方 知恵子 ○
19 教育 早田 昭代 ○
20 生活 蒋田 利春 ○

氏名 出席 備考
大平 洋司 ○
林田 恵 ○

足立 典子 ○

※出席欄に ○ をつけてください。
※何かありましたら備考欄に記載ください。
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